



Ma nièce a 20 ans et je souhaite lui offrir pour ce bel âge quelque chose d'exceptionnel, un cadeau pour lui dire je t'aime. C'est à partir de ce souhait que démarre en 2016, grâce à Jacqueline et Michel mon histoire avec Coeur du monde, avec le parrainage de Ndogue Dieng, petite fille de 3 ans du village de Ngohe au Sénégal - Papa inconnu, Maman en asile psychiatrique, sa tante l'élève avec ses 9 enfants. Le jour des 20 ans de ma nièce, Coeur du Monde nous envoie la photo de Ndogue, sa petite filleule.

La joie est profonde et l'émotion est forte.

Ces sensations se succèdent et se renouvellent à chaque rencontre avec Coeur du Monde, à chaque voyage au Sénégal, à chaque action menée pour l'association.

J'ai touché au bonheur de donner un peu et je reçois tant!

Ce „tant“ , je voulais le partager avec vous, dans le village de ma naissance et de mon enfance sous forme d'une exposition présentant l'association humanitaire Coeur du Monde, de portraits d'enfants du Sénégal et de son artisanat

Au nom de Coeur du monde, je remercie Monsieur le Maire de Clérac pour nous avoir permis de réaliser cette belle expérience. Je remercie aussi toutes les personnes qui m'ont aidée à la réaliser et un grand merci bien sûr à tous les visiteurs. Leur participation (5€) représente 25 repas en Haïti, 6 jours d'école au Sénégal ou 16 repas à Madagascar.

Au nom des enfants MERCI 🙏

